

市長定例記者会見報告事項概要

令和4年5月30日(月) 午前10時00分～

1. 「防府市地域防災訓練」について

- 6月4日(土)の午前9時から、「令和4年度防府市地域防災訓練」を実施する。
- 昨年の小野、右田、玉祖地域での実施につづき、本年度は、大道、西浦、中関の3地域で大雨、台風などを想定した訓練を行う。
- 具体的には、各自治会で緊急避難の連絡訓練を行うとともに、市職員による避難所開設訓練を実施する。
- 加えて、今年度新たに、西浦小学校グラウンドにおいて、本市と協定を結んでいる、山口県産業ドローン協会と消防本部が合同で災害時の情報収集訓練を行う。ここでは、人力による探索が困難な箇所を、ドローン搭載カメラから送られる映像で被災状況を把握する。
- 行政、市民、関係機関が一体となり実施するこの訓練で、より一層お互いの連携を強化し、災害に備える。
- 職員の災害対応訓練についても予定しており、しっかりとした体制が取れるようにする。

2. 「オオキンケイギクの駆除作戦」について

- 5月から7月にかけて、市内各所で黄色い花を咲かせ群生しているオオキンケイギクは、北アメリカ原産のキク科の植物で繁殖力が強く、日本に昔からある植物を駆逐するなど生態系に影響を与える恐れがあることから、特定外来生物に指定されている。
- このオオキンケイギクについて、種子をつけ始める夏前に駆除すること

が効果的とされていることから、今週6月3日（金）に若手職員を中心とした市職員有志等による駆除作戦を実施する。

- 実施場所については、市民の皆さんからの情報提供や、市職員の巡回等により集めた情報を基に、今回は特に多く群生が見られる大道、勝間地域の市道4箇所を実施する。

3. 「ほうふエコまつりの開催」について

- 環境啓発イベントとして、6月11日（土）午前10時から、クリーンセンターを会場に、「ほうふエコまつり」を開催する。
- 市では、今年度を「カーボンニュートラル元年」と位置付け、様々な取組を展開することとしている。
- 「ほうふエコまつり」は、市民と一緒にやってカーボンニュートラル実現の機運を高める、中心的な役割を担うイベントとして実施する。
- 国、県、市内企業等にご協力をいただき、広く「環境」をテーマに、電気自動車などの「次世代自動車の展示」や、降雨体験機による「豪雨の疑似体験コーナー」など、「見て、知って、体験できる」コーナーを設けるほか、「こどもフリーマーケット」や「スタンプラリー」など、子どもから大人まで、楽しみながら環境問題への関心を高めていただく催しを用意するなど、従来の内容を大幅に拡充して開催する。

4. 「防府歴史・文化財読本の贈呈式」について

- 防府市教育委員会では、『防府歴史・文化財読本』を6年ぶりに刷新し、このたび完成した。
- この読本は、子どもたちが防府の歴史や文化財について学び、郷土へ

の愛着を高めるために制作したもの。

- 今回の制作では、全体にわたって写真や図表を多用して読みやすくしているほか、テーマを選びすぎり、子どもたちが、防府の歴史の変遷を理解しやすいものにした。
- 表紙には、昭和11年の市制発足当時の様子が描かれている「防府市鳥観図」を掲載している。
- 本日納品されたこの本を、一刻も早く授業等で活用してもらえるように、今週6月1日（水）に市内の中学生に配付する。
- 当日は、午後1時40分から佐波中学校で贈呈式を行う。
- この本は、「防府は歴史がすごい！」と実感できる本になっている。
- 今年は、毛利博物館開館55周年、毛利家本邸着工110周年にあたる年である。毛利博物館では6月4日（土）から、これを記念する企画展が始まるが、中学生の皆さんには、本で学んだ後は、是非「本物」に触れていただきたいと思っている。
- この本は、一般への販売も予定している。

5. 「東大寺別院阿弥陀寺 アジサイまつり」について

- 6月に入ると、阿弥陀寺の約80種類4千株のアジサイが見頃を迎える。
- 6月1日（水）から30日（木）までの期間は、阿弥陀寺で「アジサイまつり」が行われる。
- 本年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、飲食バザー等は行われませんが、皆様に、防府の初夏を楽しんでいただきたい。

6. 「防府商工会議所による「市道栄町藤本町線の愛称募集」について

- 現在、まちなかの南北を一本につなぐ道路として整備を進めている、「市道栄町藤本町線」について、市民の皆様からなかなか分かりにくいといった意見をいただいている。
- 「市道栄町藤本町線」の、アルク防府店西側から防府商工高校までの560メートルの区間について、防府商工会議所が、愛称を募集されることになった。
- 親しみやすい「まちなかづくり」を目的に、道路を愛称で呼ぼうと取り組まれるものである。
- 募集期間は、6月1日（水）から24日（金）までで、一人につき、愛称名を3つまで応募できると伺っている。

7. 新型コロナウイルスワクチンの4回目接種について

- 60歳以上の高齢者や、基礎疾患を有する方の重症化予防のため、防府医師会や薬剤師会等の関係機関と連携しながら、円滑に接種していただけるように進めていく。
- 3回目接種から5か月を経過した対象の方へ明日31日（火）から順次、接種券を郵送する。
- 6月1日（水）からコロナワクチン予約・相談センターで予約受付を開始するので、6月2日（木）以降、市内の3医療機関で接種を受けていただくことが可能となる。
- 対象者が拡大する7月以降は、個別接種会場を53医療機関に拡大するとともに、JA会館に集団接種会場を開設することとしている。